

## 2do grado

### La cigarra y la hormiga

Había una vez una hormiga que era muy trabajadora.

Más allá se encontraba una cigarra que no hacía otra cosa más que comer y cantar.

Un día la cigarra le dijo a la hormiga:  
– No deberías trabajar tanto. Descansá y disfrutá de la vida. Pero la hormiga no le hizo caso y continuó trabajando, mientras la cigarra cantaba sin parar.

El invierno se acercaba y se hacía sentir.  
– ¡Qué frío hace! –dijo la cigarra– Ya no quiero cantar. Además, tengo mucha hambre. Pero ¿dónde podré encontrar comida?

Entonces se acordó de la hormiga y pensó en ir a su casa para pedirle ayuda. La hormiga al verla con tanto frío le ofreció refugio en su granero y compartió con ella su comida. La cigarra se lo agradeció mucho y, por fin, comprendió lo importante que es trabajar.

8

9

16

24

25

34

39

48

55

60

68

76

82

87

97

105

115

122

131

137

Adaptación de fábulas para niños María del Carmen Ruiz



DIRECCIÓN GENERAL  
DE ESCUELAS

PLAN DE  
LECTURA Y  
ESCRITURA

